

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un plan coordinará la actividad de los agentes forales en la UE para mejorar la marca Navarra y lograr más fondos

La consejera Olo ha presentado esta iniciativa, en la que participarán entidades locales, universidades, centros tecnológicos y otros agentes económicos

Jueves, 11 de febrero de 2016

Un plan estratégico coordinará la actuación ante la Unión Europea de las entidades navarras para reforzar la presencia institucional de la Comunidad Foral en las instituciones y organismos europeos, mejorar la estrategia de promoción en el exterior y lograr más fondos para empresas y centros tecnológicos.

Así lo ha dado a conocer esta mañana en rueda de prensa la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo, quien ha destacado lo novedoso de esta iniciativa puesto que el Gobierno de Navarra no había elaborado hasta ahora una estrategia coordinada de actuación en el marco europeo. Junto a la consejera Olo ha comparecido también el delegado del Ejecutivo foral en Bruselas, Mikel Irujo.

Este plan será elaborado con la participación de representantes de todos los departamentos del Gobierno de Navarra, de la empresa pública Sodena, de la Federación Navarra de Municipios y Concejos, de la corporación de centros tecnológicos navarros ADitech, de las universidades con sede en la Comunidad, de la Cámara Navarra de Comercio e Industria y de operadores establecidos en la Comunidad Foral con vínculos en actividades relacionadas con la Unión Europea.

Los representantes de dichas entidades componen el llamado Comité de Acción de la Delegación del Gobierno de Navarra en Bruselas, creado recientemente por una orden foral de la consejera Ana Olo [publicada](#) en el Boletín Oficial de Navarra.

Su principal objetivo será elaborar en seis meses un informe que permita luego al Ejecutivo aprobar un Plan de Acción Europea del Gobierno de Navarra. Este órgano carece de presupuesto y sus miembros no cobrarán remuneración alguna. Mañana viernes celebrará su primera reunión, bajo la presidencia de la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo.

Una web sobre la actividad en Bruselas

La consejera Ana Olo y el delegado Mikel Irujo también han presentado esta mañana un portal web (<http://na.bruselas.site>) que difundirá a partir de ahora las actividades que realiza la Delegación del Gobierno de Navarra en Bruselas, ciudad en la que todas las regiones

europas disponen de una oficina de representación.

El portal ofrece la información que obtiene la Delegación del Gobierno en Bruselas y que se considera útil para aquellos operadores que estén interesados en preparar proyectos de cooperación europea o simplemente estar informados de la actualidad de la UE en su ámbito de actuación.

A su vez, este espacio en internet ofrece datos sobre 800 redes europeas, convocatorias de programas y licitaciones, y una agenda con las actividades más relevantes organizadas tanto por los organismos de la Unión Europea como por entidades privadas.

Toda esta información se estructura en seis grandes bloques temáticos: Redes, Oportunidades, Noticias, Agenda, Fichas técnicas y Acceso temático. La navegación por el sitio web se puede realizar en castellano, euskera e inglés.

Campos de acción en Europa

Durante la rueda de prensa, la consejera Ollo ha resaltado el objetivo del Ejecutivo foral de "promover sus competencias exclusivas y el autogobierno sin quedar fuera del proceso de construcción europea".

En este sentido, ha enumerado los campos de acción en los que está presente el Gobierno de Navarra o ha solicitado participar. El primero de ellos es la Comunidad de Trabajo de los Pirineos, "que es el vehículo de una importante red de fondos europeos", ha indicado.

El segundo de ellos es la eurorregión que conforman la Comunidad Autónoma Vasca y la región de Aquitania, en la que Navarra ha solicitado participar. La consejera Ollo ha informado de que el próximo mes ambos socios celebrarán una asamblea en la que espera que se apruebe la incorporación de la Comunidad Foral a este órgano.

El tercer campo es la Delegación del Gobierno en Bruselas, donde se encuentran multitud de redes y organizaciones que tienen, entre otros fines, facilitar a sus socios el acceso a diversos fondos de la Unión Europea.